



発行日:令和8年2月1日
(毎月1日発行)
発行人:青木敬司
株式会社カムナ・プランニ
ング／東京都文京区目白
台2-9-7-503
電話:03-3942-8633
info@kamuna-p.jp
<http://kamuna-p.jp/>

「こんにちわ。3日に節分、4日に立春を迎え、本格的に新しい一年が始まります（旧暦では17日が元旦です）。立春といえども寒さは最も厳しい時期ですから、くれぐれも体と心を冷やさないよう、「自愛ください」。

節分と言えば「鬼は外！ 福は内！」の掛け声がお馴染みですね。今月はそんな願いを叶える不思議な商品「ゼロ・パウダー」を紹介します。

ショーンだけでなく、その家で起きている困った問題までがことごとく解決したそうです。どうやらトイレに流す“ウン”と“運”は密接な関係にあるようです。

もなことです、この方法は関西方面で活躍されている治療家のYさんのが教えてくれました。Yさんは、お医者様では対応できないレベルのクライアントさんから絶大な信頼を得ています。Yさんはが訪問した際に玄関までお迎えするのが面倒なクライアントさんは、Yさんに自宅の鍵を託すほどです。そんなYさんが施術をすると皆さん「あ～ラクになりました～♡」と喜ばれます、Yさんが帰るとその効果は日に日に薄れていきます。これを継続させるための方法を研究して発見し

トイレには、その家に住む人の体から出る排泄物が流れます。その中には当人の生命情報がたくさん含まれているのです。そこにYさんの施術の代用をする素材を流すこと

これは、同じ周波数の音叉を並べて一方を振動させると、もう一方も振動し始める共鳴現象を応用しています。情報は空間を越えて響き合うということでしょう。愛用されている方からは「便通が良くなつた」「夫婦喧嘩が減つた」「保護猫が穏やかになつた」「迷惑な住人が立て続けに出て行つた」「しつこいセールスが来なくなつた」「靈障がなくなつた」「万引きの件数が減つた」など、喜びの声が続々と寄せられています。紙幅が尽きましたので「ゼロパウダー」について詳しくは他のコラムをご参照ください。

新しい年を迎えたこの時期に、超常識的な「運気爆上げ習慣」を始めてみてはいかがでしょうか。いつもありがとうござります。

NEWS & TOPIC KAMUNA PRODUCTS

これぞ 流すゼロ磁場 0 (ゼロ) のエネルギーが
ネガティブな意識や現象を

ZERO POWDER



～ ゼロリセットを促す 大自然のエネルギー ～

シリカ(珪素): 地球を構成する主な元素。珪素純度の高い鉱石がパワーストーンでお馴染みの水晶。アクセサリーや净化グッズ、クリスタルボールなどのヒーリンググッズにも多用されている素材。

金：永久不变の価値を象徴する金は、生体電流をスムーズにし、心身のコンディションを整える働きがあります。新陳代謝の促進や抗酸化作用に優れています。

銀： ギリシャ・ローマ時代から抗菌作用が認められ、食器やアクセサリーとして用いられている素材。「悪しきものを退く聖なる力」があると信じられ、悪魔祓いのための弾丸として使われたことも。

銅： 静電気や邪気などの鬱滯した電磁気エネルギーをアースすることから意識をニュートラルにする働きがあります。ペンデュラムの素材に用いられることも。

0 (ゼロ) のTネルギーで暮らしを、人生を変えよう！

■ ゼロパウダー 4,950円(税込)

成分:シリカ、金、銀、銅 内容量:100ml(約180回分)

びっくり現象
続出中！



ゼロパウダーは、水晶の主成分シリカに、超微粒子の金、銀、銅を担持させ、強い磁力が拮抗して生まれるゼロ磁場と呼ばれる特殊な環境で、ゼロの情報を持つエネルギーを転写した浄化パウダーです。ゼロパウダーをトイレや排水溝に流すとゼロのエネルギーが作用し、滞留したネガティブなエネルギーが浄化されます。さらにこの作用は、生活している人や環境に還流するため、心身のエネルギーを整え、空間のネガティブな現象をリセットする働きがあります。これまでの実例として「マンション内の不快な現象がなくなった」「精神的な不調がやわらいだ」「迷惑をかける住人が出ていった」「幻聴や霊障が無くなった」「ゴミ捨て場が荒らされなくなった」「万引きの件数が減った」「便通が良くなった」などの声が寄せられています。

＜こんな方におすすめ＞



- ・住まいの雰囲気をさわやかにしたい
- ・不可解な現象をおだやかにしたい
- ・コンディションを維持しやすい環境にしたい
- ・ネガティブなエネルギーの影響を軽減したい
- ・エネルギーの循環をスムーズにしたい
- ・悩みごとや困りごとを何とかしたい
- etc

Information & 広場

ゼロパウダーにまつわる気になるおはなし



■トイレを浄化すると奇蹟が起きる!?

治療家Yさんの0(ゼロ)にまつわるメッセージ

ゼロパウダーが誕生するきっかけを与えてくれた治療家のYさん。ゼロのエネルギーを応用して起きたびっくり現象について、『宇宙の響きで生きる』(上森三郎著)より抜粋にてご紹介します。

私はもともと車の整備士でしたが、気功を学んで23年ほどになり、今はそれを使って施術をしています。(中略)

施術のときにいつも行っているのが、小さい銅製品を装置に通して、トイレットペーパーで巻いたものを、クライアントさんのトイレに流してくることです。そうすると、夫婦喧嘩がおさまるとか、靈が出なくなるとか、不思議なことが起きるんですね。「靈」の存在は、オカルトのように捉えられていますが、実際にそれが原因で体調を崩し、現代医療で治らずに悩んでいる人が増えているわけです。

以前、からだの不調と「幻聴」で相談を受けたことがありました。30代後半の主婦の方で、結婚して、ご主人のおじいさんが建てた築46年の家に引っ越して12年。5~6年前から夜になると家に何かが入ってきて、話し声が聞こえたり、いろいろいたずらをされるという話でした。奥さんにお会いしてみると「靈障」を受けている目で、しかも「何体か」憑いているという印象を受けました。まともに話のできる状態のときに、装置に通した銅製品を渡し、トイレに流すよう指示しました。その後、その方のお母さんから、「娘が変なことを言わなくなつた」「幻聴もなくなった」とご連絡をいただきました。何かあつたら電話するよう伝えましたけど、特にその後はかかってこないので、おそらく解決したんでしょうね。(中略)

靈とは違いますが、マイナスエネルギーを調和したという事例もありました。お住まいのマンションに反社会勢力の事務所があつて、その車が入り口を塞いで、怖いから苦情も言えないし困っている、という相談を受けたんですね。「苦情が出る状態」っていうのは、もうバランスが崩れているわけです。マンションの下水は繋がっているはずですから、相談者の部屋のトイレに、銅製品を装置に通して仕込めば、全体に影響するはずです。これは、事務所ごと2週間ほどで出ていったらしいです。たまたまそういうタイミング

だったのかもしれません、解決した例です。

さらに変化として報告を受けているものに、ひっきりなしに来ていたセールスがびたつて来なくなつたとか、暇な店が流行るようになつたとか、店に万引きが絶えなかつたのが、件数が減つてきたとか、そういう話もあります。この万引きですが、「件数が減るだけで、ゼロにならない」という場合は、店の人間も気づくべきところがあるからでしょう。万引き犯は、確かに招かれざる客ではあるけど、どうしてその店で集中して起きるのか、というところがポイントです。(後略)

■よろこびの声がいっぱい! ゼロパウダー編

・コンディションを崩すことが無くなり精神面も安定しています。
・重い感情の詰まりが外れだしていると感じます。
・同居の彼が家事を手伝ってくれるようになりました。
・ゴミ捨て場のカラスがいなくなりました。
・靈障と思われるラップ音が静かになりました。
・歯を磨くと毎回吐きそうになつたのですが、洗面所の排水口に流したらピタリと止まりました。
・小さい容器に移してポケットに入れラウンドしたら、飛距離は伸びるしミスショットが激減しました。
・娘の家のお風呂場にこもる匂いが消えてビックリしました。
・物音が大きくて不快な隣の住人が静かになったので効果があるのかなとリピートです。
・飼っている保護猫の性格が穏やかになりました。
・使い始めて数か月が経ち、不可解な現象は有難いことに落ち着きました。
・使って1ヶ月程で階下の不快な家族が引っ越しました。 etc

■今月のプレゼントは「シンヨースイ」です!

商品をお買い求めいただいた方にもれなくプレゼントしている恒例の企画。今月は羊水で安らぐ胎児のようなひと時を追究して開発した入浴液「シンヨースイ」(20ml・1回分)をプレゼントしています。地球のバイオレーションとの共鳴を促し、生命情報を全身にフィードバックする至福の時間をお楽しみください。

※好評につき継続中! 2026年2月27日発送分まで。



自然治癒力が高まれば薬はいらなくなる



今月の一冊で取り上げた本に書かれていた「医原病」の実態と、生活の質を落とさずに入人生を全うするための医療や薬との関わり方について、一部抜粋にて紹介します。

(前略) 実は、医者が患者の邪魔をすることは、みなさんが思ふほど稀ではないのです。(中略)

アメリカではしばしば国や医師会が統計を発表しています

が、おおよそ1年間に薬の副作用で約10万人、院内感染で約

8万人、治療ミスで約5万人、不必要な手術で約1万人、薬の投薬ミスで約1万人、トータルで25万人くらいが犠牲になつているようです。

私の自身の経験でも、特にがん患者さんやお年寄りの場合、

私(医者)がかかわらなかつたほうがよかつたかも知れないと

思うことは少なくありません。手術などしなかつたほうが

薬など出さなかつたほうが、結果として、彼らはもっと元気で

長生きできたかもしれません。私が死期を早めてしまつたかも

しない……などと悔やむケースも少なくありません。

もちろん医療には常にある一定の不確実性があり、おのず

と限界があります。それを加味しながらやはり、リスクの

ある治療をすすめるというのは、デメリットよりもメリットが

大きく期待できる場合に限るべきだと、自分にいい聞かせる

ようにはしています。ですから標準治療からはずれることが

あつたとしても、できる限りは、リスクのない治療法を優先

してすすめていきたいと思うのです。(中略)

いささか理論論すぎるといわれるかもしれません、薬の副作用を含め、医原病に見舞われないようにするベストの方法は、可能であれば医者にかかるない、薬を飲まないことです。

もちろんそのためには自己治癒力を高めておかなければならぬので、少しばかりは自分で努力する必要があります。

また、長生きする人は薬を飲んでいないのくだりで

は、老人ホームで大往生する人の共通点として「点滴をしていない」「胃瘻を入れていない」「薬を飲んでいない」の3つが挙げられていました。約1年前に父を、数年前に娘のようないふれられる社会に進化して欲しいと望む今日の頃です。

若き愛犬モモを、自らの腕の中で看取る体験を経て私は、僅

かながらも生命の本質に気づけました。過剰医療が社会問題になつてきている今、生命や自然の叡智や嘗みを、ありのまま受け入れられる社会に進化して欲しいと望む今日の頃です。

は、老人ホームで大往生する人の共通点として「点滴をしていない」「胃瘻を入れていない」「薬を飲んでいない」の3つが挙げられていました。約1年前に父を、数年前に娘のようないふれられる社会に進化して欲しいと望む今日の頃です。

高知県産の特別栽培

高知県産の特別栽培

品「香り大生姜」をい

(ゆ)

今月の1冊

薬をやめれば病気は治る

岡本 裕 著 幻冬舎新書

医師でおられながら医学と医療の考え方や手法に限界を感じた著者が、誰もが薦められるままに服用しがちな薬(風邪薬、胃薬、鎮痛剤、降圧剤、睡眠薬、血糖を下げる薬など)の副作用や、免疫力を低下させるリスク、命を縮めている実態などについて赤裸々に綴る著作。著者曰く「長生きしているのは薬をほとんど飲まない人」。また、一生薬を飲まない健康長寿な人の共通点は「肉や乳製品を控える」「野菜をとる」「腹七分目」「規則正しい生活」「ストレスを減らす」「筋肉と関節を使う」etc。この事実を目の当たりにしている著者が、医師の立場の見解も交えながら、その真相に迫ります。内容は「薬をやめると健康になる」「なぜ医者は薬をたくさん出すのか」「薬は毒だと思え」「薬を飲むと寿命が短くなる」「薬を飲まない病気知らずの人が実践している黄金のルール」など、一生役立つ健康長寿の知恵が盛りだくさんです。生活の質、人生の質を落とさずに人生を全うしたい、と願うすべての人におすすめできる一冊です。

